

Decenas de jóvenes estudian en la biblioteca del Campus de Gandia.
LEVANTE-EMV



El mapa universitario de la Safor sigue creciendo

► La Universitat Politècnica de València, la Universitat de València y la UNED ofrecen en la comarca un gran número de carreras y postgrados a los estudiantes que tras la selectividad barajan opciones de futuro ► El Campus ofrece un gran número de servicios y la UV amplía a siete sus programas formativos

TONI ÀLVAREZ CASANOVA GANDIA

■ Son días de nervios e indecisión para muchos estudiantes. Aquellos que acaban bachillerato y han superado satisfactoriamente la selectividad se encuentran, tal vez, en el momento más importante de su vida. Tienen ante sí la oportunidad de elegir el camino que quieren seguir a partir de ahora, aquel que al final tiene abierta la puerta que les dará acceso a su vida profesional.

Las posibilidades que se les plantean crecen año a año. La llamada implantación territorial con la que vienen trabajando en los últimos años las universidades valencianas ha puesto sobre la mesa muchas más posibilidades a los futuros titulados. Ya no es necesario desplazarse a varias horas de casa para poder estudiar una carrera, algo que, en tiempos en los que muchas familias atraviesan aprietos económicos, se agradece.

La comarca de la Safor ofrece, desde hace algunos años, un amplio abanico de opciones, gracias a las cuales quienes se inicien en la vida universitaria pueden elegir entre una nutrida oferta formativa prácticamente sin salir de casa. Los que llegan de fuera tienen la posibilidad de estudiar una carrera

La oficina de movilidad ofrece la posibilidad de estudiar en países europeos y otras universidades españolas

en un entorno único.

Las dos universidades valencianas más importantes, la Universitat Politècnica de València (UPV) y la Universitat de València (UV) tienen sede en Gandia. Además, la Universidad Española de Educación a Distancia (UNED) también ofrece en Gandia un gran número de carreras.

CAMPUS DE LA UPV

► El Campus de Gandia es el centro universitario más importante en la comarca y este 2014 ha cumplido 20 años. Actualmente, y una vez adaptado al cien por cien al nuevo espacio universitario de Bolonia, ofrece cinco carreras: Grado en Ciencias Ambientales, cuya nota de corte para entrar se encuentra en un 5,857 y para la que se ofertan 50 plazas; Grado en Ingeniería de Sistemas de Telecomunicación, Sonido e Imagen, a la que se puede acceder a una de las 65 plazas con un 5; Grado en Gestión Turística, para las que hay



Varios estudiantes en un laboratorio del Campus de Gandia. LEVANTE-EMV

70 puestos a la que también se puede entrar con un 5, y Comunicación Audiovisual, que se dispensa hasta el 8,208, siendo también la más numerosa con 90 plazas ofertadas. Desde el pasado curso, en el Campus existe la posibilidad de cursar la doble titulación de Gestión Turística y Administración y Dirección de Empresas.

A estos programas se suman los postgrados de los que dispone esta universidad en Gandia: Máster en Ingeniería Acústica, en Postproducción Digital, en Evaluación y Seguimiento Ambiental de Eco-

sistemas Marinos y Costeros y el de Contenidos y Aspectos Legales de la Información (especialidad Social Media).

Todo ello hace que, cada año, alrededor de 1.900 alumnos de un gran número de nacionalidades convivan en el Campus.

Autobús gratuito

Pero si importante es la formación no lo es menos la comodidad del estudiante. De ahí que quien llega a estudiar a Gandia dispone de un gran número de servicios para que, casi sin salir de la sede del

Grau pueda encontrar todo lo que desea.

Uno de los asuntos que más preocupa a los futuros alumnos es el cómo llegar. Eso, el Campus de la politécnica lo soluciona ofreciendo un autobús gratuito que une el centro con la estación de Renfe durante los meses que dura el curso. De ese modo, el edificio queda mucho más cerca también para quienes lleguen de fuera de la comarca de la Safor.

Movilidad internacional

Conocer idiomas es cada vez más importante pero también vivir esas experiencias vitales. En ese punto, la movilidad, tanto nacional como internacional se convierte en una buena salida a quienes buscan completar la formación que reciben en sus años universitarios. Eso en las facultades lo saben por ello, existe la figura de la oficina internacional.

Desde allí se gestionan todos los asuntos relacionados con las becas Erasmus, las que llevan cada año a decenas de estudiantes a traspasar las fronteras de distintos países de Europa, y la Sócrates, que permite el intercambio con otras universidades españolas. Además, el centro ofrece prácticas de empleos en empresas de otros países, oportunidad que muchos alumnos aprovechan muy bien.

Congresos y conferencias

Pero si en algo se ha convertido el Campus en los últimos años es en un referente para la formación e investigación. Su Aula Magra alberga, a lo largo del curso, un gran número de conferencias y congresos dirigidos a estudiantes pero también abiertos a toda la comarca, como el Comunicar 2.0, el Gandia Game Meeting o un congreso sobre la creación de videojuegos, entre otros.

En ellos, en un gran número de ocasiones, se generan sinergias entre futuros titulados y empresas, que en algunos casos favorece relaciones que facilitan las salidas laborales de los estudiantes.

Además, el Campus cuenta con numerosos acuerdos con entidades, mercantiles y ayuntamiento de la comarca para llevar a cabo programas de formación y emprendedurismo.

Instalaciones deportivas

Porque no todo debe ser estudio los alumnos que elijan el Campus de Gandia para cursar su carrera tendrán a su disposición un gran número de instalaciones deportivas al precio de 30 euros al año. Una cuantía para externos asciende hasta los 400 euros.

Además de todos estos servicios, el Campus cuenta con un Centro de Emprendedores, gracias al cual titulados de esta universidad han podido poner en marcha su proyecto aprovechando el asesoramiento y las instalaciones que se les ofrece.

La sede del Grau acoge espectáculos musicales y teatrales cuenta con su propio grupo de teatro y una Big Band musical.